



130 AGENTES DE VIAJE DEL TTOO ALEMÁN TUI CONOCIERON DE PRIMERA MANO LA OFERTA TURÍSTICA DE LA CIUDAD

El delegado de Turismo destacó la agenda de actos que la Fundación preparó para que estos agentes pudieran promocionar y recomendar nuestra localidad como destino turístico entre sus clientes

La Fundación municipal de Turismo llevaba a cabo el pasado viernes día 22 de febrero, una importante iniciativa para promocionar el turismo de la ciudad en Alemania, ya que 130 agentes de viaje del touroperador TUI y periodistas especializados de distintos puntos de Alemania pudieron conocer de primera mano los recursos turísticos y los establecimientos hoteleros de la localidad.

El delegado de Turismo, Ismael Puyana Román, junto con la primera teniente de alcalde, María Eva Corrales Caballero, recibían a media mañana en el patio del Palacio Municipal Castillo de Luna a los agentes de viaje alemanes, a los que desde la Fundación Municipal de Turismo y Comercio se les preparó una intensa agenda, con el fin de que su paso por la localidad fuese una grata experiencia que no olvidasen y que pudiesen transmitir a sus clientes a la hora de recomendar nuestro municipio como destino turístico entre los clientes alemanes de este importante touroperador.

Ismael Puyana les agradeció esta visita, manifestando sentirse muy orgulloso de que finalmente los agentes de viaje alemanes pasaran esta jornada en Rota, teniendo en cuenta que han sido muchas las localidades y organismo interesados en ofrecer su productos a este grupo de profesionales, aprovechando que pasaban un fin de semana en España y más concretamente en Sancti Petri.

El delegado de Turismo, expresó su deseo de que los agentes de viaje se lleven la mejor de las impresiones de nuestra ciudad, y que conozcan todo lo que puede ofrecerles Rota, para que lo tengan como base para animar y poder presentar a sus clientes la oferta turística de Rota.

Por su parte, la primera teniente de alcalde, María Eva Corrales, les dio la bienvenida a la localidad, indicando que “como gobierno de la localidad estamos muy satisfechos de que hayan decidido venir a conocer la localidad teniendo en cuenta el trabajo que vosotros realizáis y que beneficia desde hace mucho tiempo a nuestra localidad”.

La teniente de alcalde expresó el esfuerzo que desde el Ayuntamiento se realiza con el fin de mejorar e incrementar los servicios de calidad que ofrece la ciudad, de la que destacó que cuenta con magníficas playas, una rica gastronomía y la hospitalidad y amabilidad de sus vecinos. En esta misma línea, María Eva Corrales se refirió al Hotel Escuela Punta Candor que se construirá en primera línea de playa, en un enclave privilegiado de la ciudad.

El arquitecto del proyecto, Paco Olmo, fue el encargado de dar a conocer algunos de los principales detalles de este hotel en el que se incorporarán las últimas tecnologías y energías renovables. El nuevo hotel que contará con 150 amplias habitaciones con vistas al mar, estará equipado de restaurantes, salones, gimnasio, piscina, un spa-talaso-terapia y un salón de convenciones y eventos con capacidad para unas 700 personas. De la misma forma, el arquitecto, que se apoyó en planos y fotografías de la zona, explicó que en el edificio anexo al hotel se proyecta una escuela de hostelería.

A continuación, el grupo de 130 agentes de viaje y periodistas especializados realizaron una visita guiada por todo el entorno del casco histórico que concluyó en el Hotel Duque de Nájera, que ha colaborado con el Ayuntamiento en la organización de esta jornada.

Seguidamente, el grupo participó en un paseo muy particular con el que la Fundación municipal de Turismo quiso sorprender a estos agentes, que pudieron conocer parte de nuestras playas a través de un paseo en carrozas típicas de la Romería de San Isidro, que partía desde la playa de la Costilla, a la altura del Hotel Duque de Nájera, hasta el Hotel Playa de la Luz. Una vez allí, y tras visitar el citado hotel, la Fundación municipal de Turismo trasladó a los agentes de viaje hasta el Centro Hípico Municipal, donde pudieron disfrutar de un espectáculo que aúna baile y caballos, a la vez que degustaron los vinos de la tierra.

Rota, 26 de febrero de 2008

GABINETE DE PRENSA

Tlf: 956 846173 – Fax: 956840200

E-mail: gabineteprensa@aytorota.es www.aytorota.es